

EN EL CORAZÓN DE ASIA: COREA, JAPÓN Y CHINA MT-30222

# Desde:

\$3,399.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
22	19	Diciembre: 10	31-12-2025

**DESTINOS:** NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - TOKIO - KIOTO - OSAKA - SHANGHAI - NO

**ENCONTRADO - BEIJING** 

**Whatsapp:** 462 187 2455



#### Itinerario

## DÍA 01. MÉXICO? SEÚL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Seúl. Noche a bordo

#### DÍA 02. TIEMPO DE VUELO

Tiempo de vuelo

#### DÍA 03. SEÚL

Llegada al aeropuerto internacional de Seúl, realizaremos la visita panorámica en la capital de la República de Corea del Sur. Situada en una zona de montaña, en las orillas del Río Han, la ciudad sigue creciendo y embelleciéndose más de 4000 años. Seúl se considera la ciudad más habitable de Asia, con la segunda mejor calidad de vida del mundo. Durante nuestra visita panorámica nos llevará a través de historia pasando por lugares como el Palacio Real de Gyeongbok llamado también Palacio del Este, incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO; Fortaleza de Hwaseong, Jongmyo, Namhansanseong, y muchos más. Veremos también la parte moderna de la famosa ciudad con la calle Myeongdong, el distrito comercial más popular de Corea y la Torre N Seúl. Alojamiento.

#### DÍA 04. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) ISLA DE NAMI / EXPERIENCIA DE GANGCHON EN TREN O BIBICLETA / LA PEQUEÑA FRANCIA donde se realizaran las siguientes actividades. Isla de Nami o Namisun es una hermosa isla en forma de media luna situada en del río Han que forma propiedad privada. Pero con los hermosos senderos en sus bosques, e hileras de árboles junto al río se ha convertido en uno de los lugares más populares de rodaje de películas románticas en Corea, entre ellas la Sonata de Invierno, conocida mundialmente. Nuestra visita incluye un corto paseo en barco.

Gangchon en bicicleta de ferrocarril. El Parque Ferroviario de Gangchon, es el mayor recorrido en bicicleta de ferrocarril de Corea que ofrece vistas desiguales de las Montañas de Taebaek y el valle del río Bukhan atravesándolos. Uno de los mejores lugares para hacer fotos inolvidables.

Pequeña Francia. La Pequena Francia es un pueblo pintoresco escondido entre las colinas de Gapyong – otro lugar famoso de rodaje de películas y series coreanas. El mejor lugar de sumerjirse en las emociones de sus carácteres favoritos.

#### DÍA 05. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos reaizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) VISITA A LA DMZ. La Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ) es una franja de tierra de 250 km de largo y 4 km de ancho que cruza la Península Coreana cerca dividiéndola casi por la mitad. La DMZ sirve de zona tampón entre la República Popular Democrática de Corea (Corea del Norte) y la República de Corea (Corea del Sur) bajo las disposiciones del Acuerdo de Armisticio de Corea de 1953. Esta visita nos sumerje en la triste y oscura realidad de esa península para la que la Segunda Guerra Mundial no ha terminado todavía.

## DÍA 06. SEÚL ? GYEONGJU ? BUSAN

Desayuno. Ese día nos lleva a la ciudad de Gyeongju, situada en la orilla del Mar de Japón y conocida como El Museo Sin Paredes. Hace 1000 años Gyeongju fue la capital del antiguo reino de Silla que gobernaba casi toda la Península Coreana y hoy preserva un gran número de tesoros arqueológicos muchos de los que se incluyen en La Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante nuestro recorrido veremos el templo de Bulguksa, las pagodas, la gigantesca estátua de Buda, el Palacio Donggung y el lago Wolji; visitaremos también el Tumuli Park – un lugar muy romántico donde están situados los túmulos de las tumbas reales de Silla y la Observatoria de Cheomseongdae. Después seguiremos para la ciudad de Busan, la ciudad portuaria más grande de Corea del Sur. Alojamiento.

#### DÍA 07. BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque Conmemorativo de las Naciones Unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la

# **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Seúl – México, en clase turista.

04 noches de alojamiento en Seúl.

02 noches de alojamiento en Busan.

03 noches de alojamiento en Tokio.

03 noches de alojamiento en Osaka.

02 noches de alojamiento en Shanghái.

02 noches de alojamiento en Xi´an.

03 noches de alojamiento en Beijing.

Vuelo Busan - Tokio en clase turista.

Vuelo Osaka - Shanghai en clase turista.

Vuelo Beijing - Seúl en clase turista.

Tren de alta velocidad Xi'an - Beijing

Vuelo Shanghai - Xi'an en clase turista.

Traslados indicados

Régimen alimenticio indicado

Visitas indicadas.

Guías de habla hispana.

## No Incluye:

Gastos personales y extras en hoteles.

Propinas en Corea: 50 USD por persona.

Propinas en Japón: 50 USD por persona:

Propinas en China: 06 USD por pasajero por día.

Bebidas.

Impuestos aéreos por personal.

Visa de China.

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-03 06:36:28.